



APARTAMENTO PLANTA BAJA 1 BEDROOMS 1 BATHROOMS EN FUENGIROLA

Fuengirola

REF# R5157067 – 265.000€

1
Beds

1
Baths

56 m²
Built

Apartamentos Boutique con Vistas al Mar en Torreblanca del Sol Características: Terrazas con vistas al mar 1, 2, 3 y 4 dormitorios Diseño de planta abierta Armarios empotrados Aire acondicionado Parking subterráneo Trastero Jardines paisajísticos Impresionante piscina y solárium Gimnasio interior Donde el tiempo avanza a tu ritmo Respira y disfruta de la vida a tu propio ritmo. Este nuevo desarrollo ofrece el espacio para ser tú mismo, concentrarte en lo que importa y reconectar con un estilo de vida que se siente sin esfuerzo. Esta exclusiva colección de solo 35 viviendas con vistas al Mediterráneo en Torreblanca del Sol está diseñada para personas que valoran la tranquilidad, el diseño refinado y las vistas que reconfortan el alma. Construido con claridad, vivido con facilidad Entra y experimenta un confort refinado. Los interiores están cuidadosamente diseñados, donde la luz natural y la armonía espacial crean un hogar que se siente elegante y sin esfuerzo. Los diseños de planta abierta equilibran la amplitud con la privacidad. Las terrazas amplias ofrecen vistas impresionantes del mar, invitando a momentos de calma desde el amanecer hasta el atardecer. Bienvenido a casa Tu apartamento es mucho más que una muestra: es un verdadero hogar. Cocina y comparte momentos con tus seres queridos en una cocina bellamente diseñada con electrodomésticos de primera calidad. O relájate en un rincón sombreado de tu terraza, con espacios cubiertos y abiertos pensados para la vida diaria. Ya sea relajándote a solas o entreteniéndote con estilo, la

comodidad y la calidad están garantizadas en cada estación. Un entorno privado con sensación de pertenencia. Una comunidad cerrada boutique donde la calidad se refleja en cada detalle. Ofrece privacidad sin aislamiento, un lugar equilibrado y tranquilo donde siempre te sentirás conectado. Los jardines paisajísticos aportan color y textura estacional, con plantas autóctonas seleccionadas para prosperar bajo el sol del sur. En el corazón se encuentra la zona de piscina de residentes, más parecida a un resort de cinco estrellas que a un complejo residencial, con gimnasio completamente equipado. Momentos que se convierten en recuerdos. La ubicación es simplemente inmejorable. Disfruta de días relajados junto a la playa que se convierten en recuerdos para toda la vida. Explora los mercados semanales al aire libre, perfectos para productos frescos, textiles y hallazgos únicos que forman parte de tu historia. O quédate cerca de Torreblanca, donde las tiendas y servicios diarios están convenientemente ubicados a lo largo del paseo marítimo. Vivir bien, cada día. Este desarrollo te sitúa en el corazón de un estilo de vida definido por la elegancia costera y la comodidad diaria. Desde pescados a la parrilla en chiringuitos frente al mar hasta restaurantes con estrellas Michelin cercanos, las experiencias disponibles a pocos pasos de tu hogar son tan variadas como excepcionales. Cerca de todo lo que importa. A pocos minutos en coche se encuentra el antiguo pueblo pesquero de Los Boliches y el animado centro de Fuengirola, con tiendas, panaderías, boutiques y bares de tapas familiares. Un poco más lejos, descubrirás restaurantes de renombre como Sollo, con estrella Michelin, en Reserva del Higuero. Málaga y Marbella con Puerto Banús también están al alcance fácilmente. Tu vida, pero mejor. Algunos hogares ofrecen más que metros cuadrados: ofrecen calma, claridad y la reconfortante sensación de estar exactamente donde debes estar. Cada detalle ha sido cuidadosamente considerado para mejorar la vida diaria con elegancia y facilidad. Desde las hermosas vistas al Mediterráneo hasta los interiores luminosos e intuitivos, aquí el diseño pensado se une al bienestar.



